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LORD OF THE BIKES
Inviato da doppiabi - 24/03/2016 21:08
_____________________________________

www.facebook.com/andrea.facchini.351/videos/10207838432350288/

www.garagemotoguzzi.com/it/lord-of-the-b...20032016_LOTB_Hunter

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da cristian877 - 28/04/2016 23:59
_____________________________________

  griso rock quando uno c'ha ragione c'ha proprio ragione  

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da keisuke - 29/04/2016 05:59
_____________________________________

La penso come Rocco.

Lord of the bikes, anche se l'ho vista solo in foto, è un'iniziativa lodevole che fa parlare del marchio e
aiuta a vendere piu' Moto Guzzi.

Non importa se non mi comprerei nessuna delle moto customizzate, se non sono stati nel budget, se
non posso farci il giro del mondo.

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da Orso Griso - 29/04/2016 09:08
_____________________________________

.. alla fine non ho ben capito se sono io che la penso come Rocco o se è Rocco che la pensa come me

..  
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..                    ..

.. ma in buona sostanza direi che al di là di tutti i marketing che vogliamo e di qualunque altra
considerazione .. 

.. Griso forever!!!  

P.S. Io continuo a considerarla la Guzzi più spettacolare mai costruita. Punto.

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da grisorock - 29/04/2016 09:56
_____________________________________

Griso Forever!!!

Mai stato in discussione     

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da CET - 29/04/2016 10:17
_____________________________________

Premetto che non ho ancora visto una puntata, per motivi oggettivi (non ho SKY e mai e poi mai
pagherò per una trasmissione televisiva...) e ho poco tempo in generale per la TV.

Detto questo, al di là delle realizzazioni, credo che sia stata un'iniziaiva positiva per creare un po' di
interesse attorno ad una marca che fino a ieri solo noi appassionati conoscevamo a fondo.

Una grama volta che la Piaggio fa qualcosa per destare un po' di interesse, almeno diamogliene atto.

La speranza è che, una volta rimpinguate le vendite, si pensi ad ampliare la gamma: se non proprio con
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una sportiva pura, almeno con modelli che non siano solo &quot;custom e dintorni&quot;... insomma una
nuova Stelvio (benchè a me non piaccia il genere) e soprattutto qualcosa di coraggiosamente
oltraggioso come la nostra amata Griso, qualcosa fuori dagli schemi, ma un po' più attuale... insomma,
un po' più leggera (la tanto vituperata 90T pesa 30 chili meno della Griso...     ), con un motore aggiornato e con l'ABS.

Non ci vuole poi molto...

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da Jaco85 - 29/04/2016 15:40
_____________________________________

beh allora dico anche la mia.... ecco...

bella idea la trasmissione - utilissima per farsi una bella pubblicità a basso costo per pubblicizzare il V9 e
il V7 -  BRAVA GUZZI!!!

ma... parlando della trasmissione....

troppo spazio a giudici e al conduttore (peraltro completamente inadatti - poco carismatici e con tutto
quello spazio non sapevano cosa dire se non citazione sparate a cazzo e trovate sul libro delle
mediocrità)

poco spazio alle moto - inquadrature larghe che non davano importanza ai particolari - delle moto
sinceramente non si capiva un cazzo

prova su strada troppo poco significativa

troppo politicamente corretta - mi spiego ....caro giudice....ci sarà stata una moto che  ti faceva cagare!?!
o no???? fanno i duri però poi quando parlano non dicono le cose - dillo!! la tua moto si guida di merda!
hai cambiato scarichi e filtro ma non hai rimappato il motore (cazzo lo so io...) - ma qui?? cosa volevi
fare???  ect ect....

ahh alla fine hanno vinto un California !!! l'hanno consegnato a telecamere spente e gli hanno dedicato
dai 10 ai 15 secondi di inquadratura - rigorosamente solo da un lato

insomma ... la regia non mi è piaciuta
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ultima critica da me già fatta... la Guzzi fa già poche moto... se in più ne pubblicizza solo due...

GRISO TUTTA LA VITA!!! (ma che figurone avrebbe fatto il nostro motorone invece che quelle due
cariole??)

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da grisorock - 29/04/2016 16:33
_____________________________________

A me la trasmissione è piaciuta ma condivido tutto quello che hai detto . Belle però le immagini girate
nello splendido parco di Monza.

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da cristian877 - 29/04/2016 17:06
_____________________________________

Jaco85 scrive che la regia puntava più sui conduttori che sulle moto; gente come CET, me e chissà
quanti altri non buttano soldi in TV a pagamento; di quelli che hanno SKY bisogna vedere quanti sono
stati interessati dal programma e se sono motociclisti. 

Ma pensate veramente che la Guzzi sia riuscita a pubblicizzare in giusta maniera i suoi prodotti con
quasto &quot;reality&quot;?

Mentre scrivo stò pensando seriamente che gli unici a guardare il programma ed a parlarne sono
motociclisti già Guzzisti come noi che ne discutiamo su questo blog (e che rimarchiamo all' unanimità, mi
sembra, che un progetto all' altaezza del GRISO in Guzzi devono ancora esporlo).

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da semprengiro - 29/04/2016 20:01
_____________________________________

il programma mi è piaciuto,non avrei dato le moto a tema come hanno fatto perchè è questo che ha
stimolato i concorrenti a fare moto da show bike come le moto assurde di Discovery channel fatte dalla
OCC :chopper assurdi dedicati di volta in volta a i pompieri per esempio.

le moto a tema le dovevano dare nel senso che :fate una streetfigher,fate una cafè racer,fate un
bobber,fate un chopper ,sarebbe stato più divertente e stimolante per l'utente delle moto in questione v7
e v9 ,visto che la finalità del programma è vendere accessori per le moto e stimolare la fantasia 
dell'acquirente.
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============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da keisuke - 29/04/2016 20:37
_____________________________________

Hanno appena postato un articolo su moto.it

m.moto.it/magazine/news/-silver-night-ha...nt-lord-of-the-bikes

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da Jaco85 - 30/04/2016 10:55
_____________________________________

Beh no Christian ! L iniziativa è lodevole! Molto meglio del silenzio assoluto! Il fatto poi che la Guzzi
abbia avuto un idea innovativa senza che fossero coinvolte le concorrenti la trovo una cosa buona! 

Se un programma così l'avesse organizzato Ducati o Triumph avrebbe fatto ascolti da record e noi
saremmo qui a piagnucolare sul morto vivente Guzzi. Invece no questa volta sono arrivati per primi. 

Non sono d'accordo nemmeno che nn sia stato visto o comunque che nn sia passato il messaggio! In
Sky è pieno di appassionati di motori principalmente perché hanno la F1 e la MotoGP - infatti Sky ha
prodotto anche top gear (non l'avrebbe fatto se nn ci fossero ascolti) che ha fatto da traino per lord of
The bikes. La pubblicità della trasmissione è stata fatta e sempre c'era il marchio della Guzzi . 

La trasmissione poi con i suoi limiti era divertente ! A me sarebbe piaciuto di più una cosa dove i
customizzatori dovessero confrontarsi con un modello Guzzi a puntata e .... Fate quello che cazzo
volete... Senza tema ( il gentleman cazzo...) un po' di storia di ogni modello - un po' di tempo dedicato al
customizzatore - il finale sulle moto e fuori la moto più brutta!!

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da Enghira - 30/04/2016 12:31
_____________________________________

[quote=&quot;Jaco85&quot; post=209059

La trasmissione poi con i suoi limiti era divertente ! A me sarebbe piaciuto di più una cosa dove i
customizzatori dovessero confrontarsi con un modello Guzzi a puntata e .... Fate quello che cazzo
volete... Senza tema ( il gentleman cazzo...) un po' di storia di ogni modello - un po' di tempo dedicato al
customizzatore - il finale sulle moto e fuori la moto più brutta!![/quote]
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Seeee...... e dove li tova mamma Guzzi tutti quei modelli? avrebbero fatto una puntata sul V7, una col
California e la finale col V9!        

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da GiBi - 01/05/2016 00:03
_____________________________________

Intanto un plauso all'idea di promuovere in qualche modo il marchio, nel bene e nel male e' l'ora di finire
di sentirsi dire talvolta: oh! Ma le Guzzi le fanno ancora?

il format e' scorso via abbastanza pulito, forse troppo. Mi sono sentito rappresentao abbastanza nelle
parole di Iaco quando dice che i particolari sono stati sorvolati spesso e talvolta non solo i particolari.
(moto che non frenano o non curvano...) troppo trascurata la parte dei giudizi stradali.

Mi ripeto perche mi sembra di averlo gia' detto ma in molte delle elaborazioni non si riconosce
praticamente la moto di partenza, si sono viste V7 trasformate in chopper stile easy rider dove di Guzzi
e' rimasto solo il motore (moto tra l'altro risultata vincente) ed altre con telai stravolti da tagli di flessibile
come se non ci fosse un domani. Ma l'identita della moto di partenza non si dovrebbe riconoscere?
Questo e' customizzare?

Poteva essere benissimo presa in considerazione qualsiasi altra moto e montarci  sopra il nostro amato
bicilindrico.

Quando e' terminata l'ultima puntata mi sono detto: non e' possibile finisca cosi? E il fantastico 

premio finale quando lo consegnano, non l'hanno ancora prodotto?

Errori di gioventù. Questi programmi li sentiamo comunque vicini a noi, quasi da toccare con mano dal
vero e BEN VENGANO anche in futuro, magari con un altro conduttore

Ps. Io ho tifato per officine 08 

Sarà perche sono di Pietrasanta? 

Perché poi nessun giudice della casa madre?

============================================================================

Re: LORD OF THE BIKES
Inviato da Oliver 2bak - 01/05/2016 21:20
_____________________________________

IL griso Bacco potrebbe organizzare una visita ai ragazzi dell' Officine 08
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